

Sanogo, quel retour ! - 1/1

Après avoir traversé des moments difficiles suite à plusieurs blessures, Yaya Sanogo, le grand espoir de l'AJ Auxerre, fait son retour sur les pelouses professionnelles.

On l'avait quitté sur les pelouses de la Ligue 1, où il a participé à 7 matchs et inscrit un but lors de la saison 2011-2012. Aujourd'hui, le championnat a changé mais les espoirs placés en Yaya Sanogo restent les mêmes.

Pour son retour avec l'AJ Auxerre, qui évolue désormais en Ligue 2, Sanogo a pu démontrer toutes ses qualités et confirmer qu'il était bien l'attaquant que l'AJA attendait. Après avoir pris part à plusieurs matchs de championnat, il a inscrit un quadruplé contre Laval, permettant au siens de ne pas sombrer alors que la formation de Bernard Casoni était menée 2-0. Lors de la réception de Tours, il a également endossé le rôle de sauveur en marquant un triplé alors que son équipe avait encore une fois encaissé deux buts dans les toutes premières minutes du match.

Mais si aujourd'hui l'attaquant franco-ivoirien se trouve dans une bonne période de forme, cela n'a pas toujours été rose durant sa jeune carrière.

"J'ai carrément voulu arrêter"

Alors qu'il revenait tout juste d'une fracture tibia-péroné survenue lors d'un match de CFA, le natif de Massy s'est vu stoppé net dans sa progression et ses grands débuts en Ligue 1. Il a notamment été victime de séquelles de sa fracture et a dû se faire opérer du genou et des adducteurs avant de commencer la phase de réduction, durant laquelle il avoue avoir eu "quelques complications". Ces épreuves ont été difficiles pour le jeune joueur (20 ans) à tel point qu'il a pensé à remettre en cause son avenir de footballeur.

"C'est très difficile à vivre. Parfois, on se retrouve coupé du monde. J'ai carrément voulu arrêter, parce que c'est difficile." a-t-il notamment déclaré.

Il a bénéficié de quelques minutes de temps de jeu avec l'équipe de CFA, avant de faire son retour avec le groupe professionnel début décembre lors de la victoire contre Niort (4-2) et d'enchaîner les matchs, avec la réussite que l'on connaît.

"J'ai des contacts avec certains clubs"

Nul doute qu'avec une telle efficacité et qualité balle aux pieds, Sanogo devrait susciter l'intérêt de quelques clubs, en plus de ceux qui le suivaient déjà. Interrogé à propos de son avenir par RMC dans l'After Foot il a déclaré avoir "des contacts avec certains clubs".

"Mon agent s'occupe de ça, il m'a dit qu'il y avait beaucoup de clubs qui étaient derrière moi" a-t-il également précisé.

Selon une information, après avoir acheté le milieu de l'AJA Soualiho Meité, le LOSC de Rudi Garcia se serait dors et déjà renseigné sur le cas de l'attaquant.

Sa présence au sein de l'effectif Auxerrois durant la saison prochaine semble de plus en plus compromise, d'autant plus que son contrat arrive à son terme en Juin.

Néanmoins, il reste quelques mois à "Sanogoal" pour faire trembler les filets de Ligue 2.